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Question écrite n° 77349

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger attire l'attention de M. le ministre de l'alimentation, de l'agriculture et de la pêche sur le
lancement d'un plan de développement de la filière laitière. Il désire connaître ses intentions en la matière.

Texte de la réponse

Lors de la clôture de l'assemblée générale des producteurs de lait à Lille le 16 avril 2010, il a été proposé par le
ministre de l'alimentation, de l'agriculture et de la pêche de mettre en place un plan de développement de la
filière laitière. Ce plan qui vient en complément des actions engagées au niveau communautaire et du projet de
loi de modernisation de l'agriculture et de la pêche, doit permettre de répondre aux deux objectifs majeurs que
sont le maintien d'une agriculture sur le territoire et le renforcement de la compétitivité de l'ensemble des acteurs
de la filière, producteurs et transformateurs. Une consultation est en cours auprès de l'ensemble des partenaires
de la filière et des propositions sont attendues à partir du 15 mai 2010 pour une mise en oeuvre dès le mois de
septembre prochain.
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